

キックオフ、JA松本様・株式会社麻生様 より

～えのきカンパニー本格始動～

みなさんこんにちは、えのきカンパニーです。5月13日のSCPではジュニアアチーブメントの松本様にSCP活動を行うにあたって、重要な事を教えていただきました。昨年の先輩方が残した実績を踏まえてより改善しながら、投資してくださった株主の方々に損失が出るなどの課題にも挑戦したいと思っています。その後は株式会社麻生の社員様を福翔高校にお招きして実際の会社経営についてのお話や社会に出て学んだ体験談を聞きました。自分たちはあくまで高校生であり、できる活動には制限があるということをしっかりと理解した上で何がしたいかを話し合うべきだという意見等をを貰いました。今回貰った意見等をしっかり会社に落とし込みたいと思います。

残りの時間ではえのきカンパニーのそれぞれの部署に株式会社麻生様の社員の方が担当し、現在の状況やこれからするべき事など様々なお話をしていただきました。宣伝・企画部では全ての人を買いたいと思う商品を作るのか、年代を絞った商品を作るのかや、使ってもらう人にどんな風を感じて欲しいかなどを考えるべきだという意見を貰いました。次回のSCPでは本格的に会社内での話し合いが始まるので教えていただいた事をしっかりといかしていきたいです。